

## Module 3, Atelier B – Solutions

### 1 Parler

Relie les phrases entre elles.

1. Du sagst, dass dein Flugzeug abhebt.		a. Le vol des oiseaux a été un modèle pour l'homme.
2. Du sagst, dass etwas dir gehört.		b. Il vaut mieux faire qc.
3. Du sagst, dass es besser est, etw. zu tun		c. Mon avion décolle.
4. Du sagst, dass der Flug der Vögel ein Modell für den Menschen war.		d. C'est le mien/la mienne.
5. Du sagst, dass du nichts fürchtest.		e. Je ne crains rien.

### 2 Jeu de mots

Lis le texte sur l'astronaute Thomas Pesquet et complète le tableau avec les informations que tu trouves.

Né en 1978 et originaire de Normandie, Thomas sera le plus jeune astronaute à partir dans l'espace. Il dit que pour devenir astronaute, il ne faut pas être un superman, mais beaucoup travailler, aimer apprendre et faire beaucoup de sport, il fait notamment du parachutisme et de la plongée. Après le lycée et un bac scientifique, Thomas a fait en 2001 l'Ecole nationale supérieure de l'aéronautique et de l'espace à Toulouse. Il a travaillé ensuite comme pilote de ligne puis comme instructeur pour Airbus.

Naissance	Origine	Etudes	Carrière	Ses sports
<u>1978</u>	<u>Normandie</u>	<u>Lycée (bac scientifique)</u> <u>Ecole de l'aéronautique</u> <u>et de l'espace</u>	<u>pilote de ligne</u> <u>instructeur</u> <u>Airbus</u> <u>astronaute</u>	<u>le parachutisme</u> <u>la plongée</u>

### 3 Parler ou Ecrire

Voici des informations sur Jacques-Yves Cousteau. Ecris dans un cahier son portrait avec les informations suivantes. Regarde aussi sa photo.

	Naissance, mort	Métier	Explorations	Films
	1910-1997	Officier de la Marine nationale française, puis explorateur	Avec le bateau «Calypso». Explorations dans toutes les mers du monde.	«Le monde du silence», premier film au monde sur le monde de la mer et ses animaux. Immense succès.

Jacques-Yves Cousteau est très mince et vieux. Il porte un bonnet rouge et des lunettes. Il a l'air très sérieux. Jacques-Yves Cousteau est un explorateur né en 1910. Il est d'abord Officier de la Marine française, puis explorateur. Avec son bateau «Calypso», il s'intéresse à la vie sous la mer et explore toutes les mers du monde. Il fait plusieurs films, par exemple «Le monde du silence» qui a un immense succès. Il est le premier à montrer le monde de la mer et ses animaux dans un film.